

Mit drei weiteren Anlagen auf Erfolgskurs

Schellerten (dp). Zu einer Erfolgsstory entwickelt sich die Photovoltaikgenossenschaft Schellerten. Im Dezember wurden drei weitere Anlagen ans Netz angeschlossen. Damit verfügt die Bürger-Genossenschaft jetzt über fünf Anlagen mit einer Gesamtleistung von 215 kWp.

„Darauf können wir schon ein wenig stolz sein“, berichten Vorstand Ulrich Blasberg und Markus Königshofen. „Wir können jetzt mit unseren Anlagen ca. 200.000 kWh umweltverträglichen Strom pro Jahr produzieren“. „Damit können umgerechnet ca. 50 Haushalte mit Energie versorgt werden und zudem werden ca. 100 Tonnen CO₂ eingespart“, ergänzt Aufsichtsratsmitglied Detlef Jüttner.

Die dritte Anlage wurde auf dem Dorfgemeinschaftshaus Wendhausen errichtet. Anlage Nummer 4 und Nummer 5 auf zwei Privatdächern in Ottbergen. „Alle Anlagen verfügen über jeweils ca. 17 kWp Leistung und wurden nach einer sehr kurzen Projektierungszeit auf die Dächer gebracht und angeschlossen“, erzählte Ulrich Blasberg bei einem Besuch der Anlage in Wendhausen.

Die Bürgerphotovoltaikgenos-

senschaft Schellerten existiert erst seit zwei Jahren und hat zurzeit 53 Mitglieder. „Die Ziele der Genossenschaft sind denkbar einfach“, erklären die Aufsichtsratsmitglieder Axel Witte und Dirk Pätzold. „Wir wollen umweltfreundlichen Strom aus der Region für die Region erzeugen und unseren Mitgliedern zudem eine attraktive Rendite ermöglichen“. Diese Ziele wird die Genossenschaft auch 2012 weiter verfolgen und plant bereits weitere Anlagen. „Besonders dankbar sind wir unserem ehemaligen Vorstand Roland Skerhut, der die ersten zwei Anlagen aufs Dach gebracht hat“, berichtet Aufsichtsratsmitglied Christian Muders. „Herr Skerhut scheidet wie geplant aus dem Vorstand aus. Wir sind froh, mit Herrn Königshofen einen gleichwertigen Ersatz gefunden zu haben“, so Muders weiter.

„Wir sind natürlich an weiteren Anlagen und einer steigenden Mitgliederzahl interessiert“, wirbt der Vorsitzende des Aufsichtsrats, Dirk Pätzold, für die Genossenschaft. „Interessenten können sich an die Volksbank Hildesheimer Börde oder an einen der offiziellen Vertreter wenden“.



Vor der neuen Anlage in Wendhausen: Axel Witte, Christian Muders, Detlef Jüttner, Dirk Pätzold, Markus Königshofen sowie Ulrich Blasberg (von links).